

【会津田島祇園祭・七行器行列に「でしゃばり隊」が参加しました！】

令和6年7月23日、会津田島祇園祭の七行器行列に「でしゃばり隊」の1名が参加しました。

七行器行列は行器（ほかい）と呼ばれる七つのお供え物を神前まで献上する行列で、日本一の花嫁行列とも呼ばれており毎年多くの人を訪れます。

当日の朝は天候にも恵まれ、色とりどりに着飾った花嫁たちの行列を一目見ようと地域全体が賑わいを見せ、「地元の熱量もすごくて、行列もきれいな女性の方や外国人の男性もいて、楽しませていただきました」とインタビューに応じた隊員たちの様子がテレビ放映されました。

そのほかにも七行器行列の警備ボランティアに9名の職員が参加し、今年も無事に田出宇賀神社・熊野神社まで行列を送り届けることが出来ました。

#南会津建設事務所 #南会津建設 #南会津 #福島 #東北 #建設 #土木 #
ふくしまの建設 #でしゃばり隊 #ボランティア #会津田島祇園祭 #田島祇
園祭 #祇園祭 #お祭り #七行器行列 #花嫁行列
#minamiaizu #fukushima #japan #civil_engineering #construction
#aizu #volunteer #gion #traditional #culture #matsuri

インスタグラム掲載用様式

